



© privat

## WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

# Mehr als nur gut aussehen

Elizaveta Fateeva, FATEEVA

FATEEVA ist ein konzeptionelles Label, das 2017 von der Designerin Elizaveta Fateeva in Wien gegründet wurde. Mit meinem Label FATEEVA konzentriere ich mich auf Design, Entwicklung und Produktion von hochwertigen Kleidungsstücken und Accessoires für Damen und Herren, ausschließlich aus Materialien, die aus Überproduktionen stammen. Stoffe, Leder, Garne und Accessoires werden in Italien gesucht, aufgekauft und in Lettland, Portugal, Italien, sowie im Atelier des Labels in Wien, zu Kollektionen in geringer Auflage und Einzelstücken verarbeitet.

"Durch die Arbeit mit Upcycling Materialien und einem Slow-Fashion-Ansatz steht mein Label für nachhaltige Entwicklung in der Mode und kreiert minimalistische und elegante Designs für Kundinnen und Kunden, die höchste Qualität, zeitloses, sowie exklusives Design schätzen."

Als langjährige Designerin bei großen Labels konnte ich Einblick in die Produktionsprozesse der Fabriken in ganz Europa bekommen. Die ständige Suche nach günstigen Alternativen, die auf Kosten der Produktqualität und Umwelt gingen, gaben mir schließlich den Anstoß zur Gründung von FATEEVA und bestätigten mir außerdem die Dringlichkeit aus den schnellen Zyklen der

Modeindustrie auszuberechnen. <https://fateeva.net/> #unternehmenumwelt  
Online seit 08.04.2022 (Aktualisiert: 25.06.2022)